
Siracusa.  Tasi  a  giugno,
Articolo  4:  "Comune
pasticcione"
“Imporre il pagamento della Tasi a giugno è un errore”. Così
Salvo Sorbello di “Articolo 4” commenta le ultime decisioni
del consiglio comunale in merito al pagamento della nuova
imposta. “Evidentemente- commenta l’esponente di opposizione-
non  è  stato  sufficiente  che  il  Comune  di  Siracusa  abbia
incassato quasi il 40 per cento in meno rispetto a quanto
preventivato dalla Tares, a conferma del fatto che non fosse
opportuno  aumentare  in  maniera  sconsiderata  il  tributo  a
fronte  di  un  servizio  di  raccolta  dei  rifiuti  scadente.
Adesso- prosegue Sorbello- l’assise cittadina sceglie, con i
quattro  voti  contrari  di  Alota,  Castagnino,  Rodante  e
Sorbello,  di  imporre  il  pagamento  della  Tasi  entro  il  16
giugno, senza alcun avviso ai contribuenti, al contrario di
quanto stabilito dalla maggior parte dei Comuni italiani”.
Sbagliato, per il rappresentante di “Articolo 4” anche avere
previsto “riduzioni  basate sulle rendite catastali, perché
così facendo,  chi è proprietario di un immobile in Ortigia, e
magari ci abita solo un mese l’anno, paga molto meno di chi
possiede una casa alla Pizzuta, a Mazzarrona, a Neapolis o in
altri  quartieri,  nonostante  il  valore  di  mercato  del  suo
immobile  sia  di  gran  lunga  superiore,  perché  le  rendite
catastali non sono aggiornate e quelle del centro storico
risalgono spesso a decine di anni fa”. Sorbello parla di un
“Comune pasticcione, che utilizza gli immobili come bancomat”.
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Siracusa.  Tasse  e  acqua,
Bottaro e Favara: "Cittadini
bancomat e bugie"
“Non  era  questo  il  momento  per  la  Iuc,  l’imposta  unica
comunale”.  Critici  i  consiglieri  comunali  Tano  Bottaro  e
Gaetano Favara dopo l’approvazione , da parte del consiglio
comunale, del nuovo regolamento e delle nuove aliquote su
Tasi,  Imu  e  Tari.  “Viviamo  il  periodo  di  maggior  disagio
economico di tutti i tempi- commentano i due consiglieri – e
soprattutto  i  siracusani  hanno  appena  finito  di  pagare
l’ultima  rata  della  Tares,  che  solo  il  60  per  cento  dei
cittadini  ha  versato”.  Motivo  di  polemica  anche  i  tempi
adottati dall’amministrazione comunale per arrivare al “via
libera” dell’assise cittadina. “Abbiamo ricevuto le proposte
di regolamento soltanto tre giorni fa- protestano Favara e
Bottaro-  nonostante  la  complessità  dell’argomento  ed  un
calcolo delle aliquote ancora molto confusionario. Non è un
caso se altrove si concedono proroghe”.

Toni altrettanto duri in tema di gestione del servizio idrico,
altro argomento particolarmente caldo, per diverse ragioni, di
principio ma anche politiche e pratiche (viste le procedure di
licenziamento  per  i  150  dipendenti  Sai  8  partite  questa
mattina).  “E’  stata  votata  e  approvata  l’ennesima  bugia
raccontata ai siracusani. La scelta era già stata compiuta in
campagna elettorale dal sindaco, Giancarlo Garozzo- concludono
Favara e Bottaro- e restiamo di quell’opinione: la gestione
deve essere pubblica”.
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Siracusa.  Bambini  usati  per
chiedere  l'elemosina,
denunciata 38enne rumena
Impiegava bambini nell’accattonaggio. Denunciata dagli uomini
delle Volanti della questura una donna di 38 anni, rumena. Un
caso analogo si era già verificato nei giorni scorsi, quando
una giovane di 22 anni, sempre di origini rumene, è stata
denunciata  per  accattonaggio  a  mezzo  di  minore,  avendo
utilizzato  la  figlia  come  ulteriore  elemento  “persuasivo”
nella  sua  attività  di  richiesta  di  elemosina.Circostanza,
quest’ultima, non consentita dalla normativa italiana.

Siracusa.  Al  museo  per
raccontare favole, la cultura
a misura di bimbo
Al museo fin dalla prima infanzia. Un modo per coniugare la
promozione della lettura e la conoscenza dei siti culturali
della città fin dalla più tenera età. E’ l’obiettivo che si
pone “Favole al museo”, iniziativa che giunge quest’anno alla
sua  seconda  edizione  e  che  vedrà  protagonisti,  lunedì  e
martedì  prossimi  (26  e  27  maggio)  i  bambini  della  scuola
materna “Elio Vittorini” di Siracusa.Al museo Paolo Orsi ci
sarà  spazio  per  letture  ad  alta  voce,  destinate  ai  più
piccoli. L’iniziativa è organizzata dalla Biblioteca comunale,
in collaborazione con il museo archeologico.
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Augusta.  Sal,  "risposte  su
immigrazione  e  impianti
sportivi"
E’  stato  presentato  ieri,  nella  sede  di  via  Lavaggi,  ad
Augusta,   il  coordinamento  cittadino  di  “Sal  –  Sviluppo,
autonomia,  lavoro,  il  movimento  presieduto  dal  deputato
regionale Giambattista Coltraro, segretario della commissione
Attività  produttive  dell’Ars.  L’incontro,  a  cui  hanno
partecipato  anche  i  responsabili  di  alcuni  settori  del
movimento ( Sebastiano Ponzio per lo sport, Renato Scatà per
la cultura e il cinema, Peppe Assenza e Peppe Scala per le
politiche giovanili, Domenico Morello per l’ambiente, Carmelo
Gulino per la scuola e Antonio Cammaleri per l’energia e lo
sviluppo economico) è servito per fare il punto su alcune
questioni che il gruppo ritiene prioritarie per Augusta. Tra i
temi  particolarmente  sentiti,  l’emergenza  immigrazione,  che
sarà affrontata nell’ambito di una specifica tavola rotonda.
“Dal  confronto-  spiega  Coltraro-  emergeranno  ,  grazie  al
coinvolgimento  di  esperti,  risposte  e  notizie  esatte  da
fornire  ai  cittadini,  spesso  disinformati  e  preoccupati”.
Altro  argomento  al  centro  dell’attenzione,  la  carenza  di
impianti sportivi pubblici. “Lavoriamo all’ambizioso progetto
di una cittadella dello sport ad Augusta- spiega Sebastiano
Ponzio- ma pensiamo anche ad una città degli sport del mare,
mediante la concessione di un’area demaniale dove collocare
costruzioni  leggere  e  mobili  per  riattivare  strutture  già
esistenti”. Per le politiche giovanili, invece, “Sal” propone
l’istituzione di uno sportello di informazioni giuridiche e
fiscali, così da agevolare l’imprenditorialità giovanile, ma
non soltanto.
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Augusta. Cocaina e marijuana,
albanese ai domiciliari
Detenzione di droga. E’ l’accusa di cui dovrà rispondere un
giovane di 23 anni, albanese. Dashamir Cemurati, durante un
controllo su strada, sarebbe stato trovato in possesso di
cocaina (oltre 7 grammi) e marijuana (14 grammi), oltre che di
un bilancino di precisione usato per pesare lo stupefacente.
Il giovane è stato arrestato e posto ai domiciliari.

Priolo. La polizia passa al
setaccio  la  città,
controllate 25 persone
Lente  d’ingrandimento  su  Priolo  per  gli  uomini  del
commissariato del centro della zona industriale. Gli agenti
hanno effettuato controlli a raffica di persone e mezzi: 25 le
persone  identificate,  23  i  mezzi  sottoposti  a  verifiche.
Denunciato un uomo di 42 anni, per avere violato gli obblighi
di presentazione alla polizia giudiziaria, cui è sottoposto.
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Siracusa.  "Latomia  per
tutti",  iniziativa  per
festeggiare  dieci  anni  di
attività  nel  sito
archeologico
Dieci anni dall’apertura del sito archeologico della Latomia
dei Cappuccini. Un anniversario importante per Italia Nostra,
che ha organizzato per domenica 25 maggio una giornata per
sottolinearlo. L’appuntamento è fissato per le 10,30 davanti
al  sito.  Previste  letture  sui  10  anni  di  attività  alla
latomia. Ingresso libero per tutta la mattinata, mentre nel
pomeriggio , dalle 17 alle 17,30, ci sarà la possibile seguire
un percorso studiato per le persone con disabilità sensoriali.
La  serata  proseguirà  con  un  concerto  di  Carlo  Muratori,
“Latomia di canti e di incanti”. In questo caso è previsto il
pagamento di un biglietto (il costo è di 5 euro). L’iniziativa
è realizzata in collaborazione con la referente regionale per
il Turismo e la Cultura Accessibile “Fiaba”, il fondo italiano
per l’abbattimento delle barriere architettoniche, Bernadette
Lo Bianco, insieme alla sezione provinciale dell’Ente Sordi,
l’Unione italiana ciechi e il Mac.

 

Canicattini.  Anniversario
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Strage  di  Capaci,  "Scacco
matto  alla  Mafia"
all'istituto Verga
La metafora di una partita a scacchi e la vittoria della
legalità sulla criminalità con lo “Scacco matto alla Mafia”.
Così, gli studenti del primo istituto comprensivo “Verga” di
Canicattini hanno ricordato il 22° anniversario della Strage
di Capaci in cui persero la vita il giudice Giovanni Falcone,
la moglie, Francesca Morvillo e gli agenti della scorta del
magistrato Vito Schifani, Rocco Dicillo, Antonio Montinaro. La
vittoria del bene sul male è il messaggio lanciato nel corso
dell’incontro  organizzato  questa  mattina  con  gli  studenti
delle  quarte  classi.  I  volontari  del  presidio  “Salvatore
Raiti”  di  “Libera  Canicattini”  hanno  organizzato,  con  il
patrocinio del Comune, una sfida su una grande scacchiera, in
una  simbolica  “partita  della  legalità”.  Le  pedine  nere  a
simboleggiare i criminali, le pedine bianche a rappresentare,
invece, i magistrati, le forze dell’ordine, i giornalisti e
gli studenti. Tifo da stadio durante la “competizione” che
aveva, comunque, il solo fine di sensibilizzare al rispetto
delle leggi, delle leggi democratiche, dei diritti.
“Scacco matto alla mafia”, nasce da un racconto di Carolina Lo
Nero,  pubblicato  da  Navarra  Editore  nella  collana  Navarra
junior.

Siracusa. Nuovo ospedale, il

https://www.siracusaoggi.it/canicattini-anniversario-strage-di-capaci-scacco-matto-alla-mafia-allistituto-verga/
https://www.siracusaoggi.it/canicattini-anniversario-strage-di-capaci-scacco-matto-alla-mafia-allistituto-verga/
https://www.siracusaoggi.it/canicattini-anniversario-strage-di-capaci-scacco-matto-alla-mafia-allistituto-verga/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-appalto-nuovo-ospedale-il-presidente-della-commissione-antimafia-dellars-in-procura/


presidente dell'Antimafia Ars
in procura. On Gianni: "si al
super commissario". Video
Un colloquio riservato, durato circa un’ora, ieri pomeriggio
tra  il  procuratore  capo  della  Repubblica,  Francesco  Paolo
Giordano e il presidente della commissione Antimafia dell’Ars,
Nello Musumeci. Tema dell’incontro, “il presunto tentativo –
ha spiegato il deputato regionale – di condizionare l’appalto,
da 140 milioni di euro, del nuovo ospedale di Siracusa”. Sui
contenuti della riunione informale, invece, non è trapelato
nulla, anche se pare che l’attenzione, come spiega l’agenzia
Adnkronos,  possa essersi concentrata sul ruolo delle diverse
istituzioni,  dalla  Regione  al  Comune,  sull’individuazione
dell’area in cui costruire il nuovo ospedale e l’eventuale
coinvolgimento  di  “altri  soggetti  operanti  nella  pubblica
amministrazione”. Musumeci avrebbe intenzione di chiedere al
presidente della commissione Sanità del parlamento siciliano
di avviare un’indagine congiunta per definire in tempi brevi
l’acquisizione  di  elementi  utili  per  fare  chiarezza  sulla
vicenda.
E nel suo intervento in aula, all’Ars, il deputato siracusano
Pippo Gianni favorevole alla nomina di un super commissario
purchè si porti a termine l’opera.
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